

# すぺりあ佐屋

- 誰にでも快適なマンションをめざし -

《発行》平成16年(2004) 9月 1日  
《発行者》スぺリア佐屋管理組合理事長

1. 子ども会
2. カラオケ変更

## 1. スぺリア佐屋子ども会

昨年9月に発足した「スぺリア佐屋子ども会」も満一年を向かえようとしています。以前から子供たちに、スぺリア佐屋にはどうして子ども会がないの、子ども会をつくってよ、との声がありましたが、昨年4月に子供たちから「自分たちで運営しますから、子ども会を作って下さい。」との強い要望があり、子供たちの期待をこれ以上裏切ることは出来ないと重い腰を上げました。

「子ども会」を立ち上げるといっても、右も、左も分らず暗中模索する中で、保護者の意見を聞くとともに、「佐屋町子ども会連絡協議会」会長に教えを仰ぎ、佐屋町の31の「子ども会」の活動を参考にしながら、昨年10月に第一回の「子ども会」を開きました。

「子ども会」運営にはいろいろな方法があると思いますが「子供による子供のための子ども会」が大切と考えています。遊びを中心とした中で、子供たち自身が課題を見つけ、学び、考え、行動する能力、そして自立と協調、他人を思いやる心などの人間性を養えばと考えています。平たく言えば、子供たちが仲良く遊びながら、何かを学び取っていけばと考えています。

## 2. 最近の子ども会の活動

昨年9月に発足した当時は、27名でしたが、現在は38名で「子ども会」の活動をしています。

今年4月には「佐屋町子ども会連絡協議会」に正式に加入して、各種行事にも参加できる様になりました。

7月29日には、同協議会主催のドッチボール大会に佐屋西小学校区の子ども会の中に入り5年、6年で男女合わせて10名が参加しました。残念ながら、一回戦で敗退いたしましたが、地域の交流、仲間意識の高揚等なにかを得たのではないのでしょうか。

また、佐屋西小体育館での練習時に連合会会長から「子供たちは本当にいい汗をかいている。この輪をもっと大きくできたらいいですねえ、、、」との激励も受けました。

2ヶ月毎に誕生会も開いています。みなんでお祝いをし、ケーキ等をおいしく頂いています。

「スぺリア佐屋子ども会てちょう」も作りました。手帳には「子ども会のやくそくごと」「子ども会でまもること」「すきなたべもの」「きれいなたべもの」「とくいなこと」等を書いた、大事な手帳です。

みんな大切にしています。

## 「ドッチボール大会への参加」

写真(省略)

## 廃品回収

4月からは毎月第四土曜日に新聞、雑誌、古着等の廃品回収を始めています。  
「子ども会」の運営資金は自分たちで汗を流して調達しようと、みんなで楽しくまた、一生懸命に廃品回収を行っています。毎月約2万円の収入となっています。

現在はごみ置き場に出された廃品を回収していますが、9月度からは各住戸の共用廊下まで、回収に回る予定をしていますので、ご協力をお願いいたします。

「廃品回収」

写真(省略)

## 夏祭りへの参加

「子ども会子供リーダー 岩本 璃沙」

夏祭りでは、ポップコーン売りや、たいこをみんなでがんばってやりました。

たいこの練習は、みんな いつもとちがって、まじめに自分からすすんでたいこの練習に取り組み、みんなでがんばってやっていました。

本番は雨がふってきたり、曲がくるってしまったのでとても残念でした。

でも、そんな中、みんなで、いっしょうけんめいたいこをたたいて、がんばったと思いま

す。

ポップコーン売りではみんな一人ずつ役割があり、がんばって売りました。みんな子ども会で作ったものを買ってくださってとてもうれしかったです。ありがとうございました。

31日の祭りは全員そろいのハッピーで参加しました。7月初めからやぐら太鼓の猛練習をしましたが、リーダーの言葉にもあるとおり。一生懸命でした。子供たちが一つのこと、これだけ集中している姿には感銘をうけました。きっと、楽しい思い出としていつまでも心に残ることでしょう。

「祭りがおわってからパティオまわりのごみ拾いもしました。」

「子ども会ハッピー姿」

「やぐら太鼓」

写真(省略)

## 社会見学

8月3日には佐屋町のバスを借りて、「あいち健康の森公園」と「中京コカコーラー、ボトリング東海工場」の見学をしました。参加者は保護者を含めて33名でしたが、公園では元気良く走り周って遊び、みんなで輪になり楽しく「おにぎり」の昼食を食べ、コカコーラーでは、無人のボトル自動詰め込み機が目の回る様な速さで動いているのに感心した、楽しい一日でした。 「あいち健康の森公園で」全員勢ぞろい

写真(省略)

